

Possible

行方市立玉造中学校 第2学年 学年通信 第8号 令和2年6月17日

15日(月)の6校時に2年3組で「道徳」の研究授業を実施!!



月曜日の6時間目はT・T(玉通タイム)として、教職員の研修に役立てられるように研究授業を行ってきていますが、15日(月)の6時間目に今年度初めて茨城大学の五島先をお迎えしての研究授業が2年3組で行われました。教科は「道徳」で「ネット将棋」という題材で活発な話合いが行われました。授業では、役割演技をするロールプレイを行ったり、グループの友だちと意見交換をしたりしながら主題にせまる様子が見られました。参観されていた玉造小学校の先生方から「参観する前は、中学2年生ともなると恥ずかしがって中々手が挙がらないと思っていましたが、たくさんの先生方に見られている中でも、堂々と手を挙げて、自分の意見を述べていてびっくりしました。」とお褒めの言葉をいただき、学年主任としてとても嬉しく、そして誇らしく思いました。2年3組だけ6時間目に残って授業するのは申し訳なく思いましたが、そんな中でも一生懸命に考え、話し合っている皆さんはとても素晴らしいなと思いました。2年3組の皆さん、森先生、ありがとうございました。そして大変お疲れさまでした。

ボランティア活動(草抜き&苗植え)を実施しました!!











6月11日(木)と12日(金)の屋休みには、草抜きのボランティア、16日(火)には花壇の花の苗植えにたくさんの2年生が参加してくれました。いつも積極的に参加してくれる2年生の前向きな態度は校長先生からも褒めていただきました。参加してくれた皆さんありがとうございました。





_{苗植えポランティア}のみなさん ありがとうございました

今日の昼休みに「苗楠えボランティア」に参加してくれたみなさん、ありがとうございました。おかげさまで、短時間で終える日ことができました。夏にはみなさんの植えたサルビアやマリーゴールドが校内を日直彩ってくれるはずです。楽しみにしていて下さい。